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Einreicher: 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, PDS-Fraktion 
 
Betreff: 
Ausbildungsplätze 

 Erstellungsdatum 21.07.2003 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viel Schulabgänger in der Stadt Potsdam haben noch keinen Ausbildungsplatz? 
 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


